

# DÉCOUVERTE DES RESTES

DE

## TROIS MISSIONNAIRES

DE LA COMPAGNIE DE JÉSUS

---

---

### I

Démolition de l'ancien collège des Jésuites

En 1876, un grand nombre de familles du quartier Montcalm furent jetées sur le pavé par un immense incendie, et plusieurs d'entre elles se trouvèrent sans logement. Le gouvernement de Québec vint au secours des malheureuses victimes de cette conflagration et leur offrit un abri temporaire dans les vieilles Casernes des Jésuites, autrefois le Collège des Jésuites, maison d'éducation où avaient vécu les pionniers de la civilisation chrétienne au Canada, ces missionnaires dont le courage a étonné les Sauvages eux-mêmes et qui ont fait et font encore l'admiration de toute notre population par leur héroïsme et leurs vertus. Les incendiés s'empressèrent d'accepter cette offre généreuse et passèrent le reste de l'été et l'hiver suivant dans cet asile.

Mais, comme ces familles manquaient de tout, les planchers, les lambourdes et les croisées même de cette précieuse relique des premiers âges de la

e à Dieu.  
les Pères  
rère Jean  
l bonheur  
eurs restes  
e démons-  
sépulture  
Ursulines.  
ervices que  
a religion,  
e une fois  
our de ces  
ent en paix  
a vénérable  
iront qu'au

DIONNE.